Berlin City Report berlin er leben

(/joomla/)







BundesKongress Gender-Gesundheit (/joomla/index.php/gesundheit/414-bundeskongress-gendergesundheit)

Veröffentlicht: 22. Dezember 2015



BUNDESKONGRESS

GENDER **G**ESUNDHEIT

Am 12. und 13. Mai 2016 findet zum vierten Mal der BundesKongress Gender-Gesundheit in Berlin statt. Dabei geht es um die Potentiale und Herausforderungen geschlechtsspezifischer Gesundheitsversorgung. Medizinisch steht 2016 das Thema "Geschlechtsspezifische Aspekte in der Onkologie" im Fokus, nach den Schwerpunkten "Herzinfarkt bei Frauen", "Depression bei Männern" und "Gender-Aspekte bei Diabetes" in den Vorjahren. Die Schirmherrschaft hat Gesundheitssenator Mario Czaja übernommen.

Der Bundeskongress Gender-Gesundheit möchte eine Plattform für den interdisziplinären Austausch der Akteurinnen und entsprechend sensibilisierter Akteure im Gesundheitswesen etablieren. Ziel ist es dabei ausdrücklich nicht, gegen ein bislang eher männlich ausgerichtetes Gesundheitssystem zu polemisieren, sondern Anspruch des Kongresses ist es vielmehr, die unterschiedlichen Zugänge und Versorgungsnotwendigkeiten beiderlei Geschlechter in den Fokus zu nehmen und damit eine möglichst zielgenaue Versorgungseffizienz der auf allen Ebenen knapper werdenden Ressourcen zu erreichen. Gerade im Gesundheitswesen müssen geschlechterspezifische Aspekte auf allen Ebenen (Medizin, Wissenschaft, Ausbildung, Versorgungsstrukturen) noch viel stärker ins System miteinbezogen werden, um auch zukünftig eine maximale und zielgruppengerechte Gesundheitsversorgung zu gewährleisten.

BundesKongress Gender-Gesundheit.

Die Präsidentin und Organisatorin des Kongresses, Dr. Martina Kloepfer, gab zum medizinischen Thema noch einen kurzen Überblick." Für den Bereich der Onkologie hat Herr Prof. Wolf-Dieter Ludwig, Vorstandsvorsitzender der Arzneimittelkommission der Deutschen Ärzteschaft (AKdÄ) mit dem Thema: Geschlechteraspekte der Arzneimitteltherapie in der Onkologie, zugesagt. Auch Frau Prof. Margarethe Hochleitner, Professorin für Gender Medizin und Direktorin des Frauengesundheitszentrum an der Universitätsklinik Innsbruck mit dem Thema: Krebs: Männer

und Direktorin des Frauengesundheitszentrum an der Universitätsklinik Innsbruck mit dem Thema: Krebs: Männer schneiden schlechter ab, wird als Referentin dabei sein. Des Weiteren konnten wir Frau Dr. Martina Pötschke-Langer (DKFZ) mit dem Thema: Lungenkrebs, keine Männersache, gewinnen."

 $We itere\ Information en\ unter:\ www.bundeskongress-gender-gesundheit. de\ (http://www.bundeskongress-gender-gesundheit. de)$

 $(http://www.bundeskongress-gender-gesundheit.de/) Text: Jean-Paul \ Neuling$

Bild: BundesKongress Gender-Gesundheit

◀ Zurück (/joomla/index.php/gesundheit/429-wbo-2)

Weiter (/ioomla/index.php/gesundheit/411-charite-auszubildende-ist-iahrgangsbeste)

Menü

Home (/joomla/index.php) Politik & Wirtschaft (/joomla/index.php/politikwirtschaft)

Kultur, Film & Theater (/joomla/index.php/kultur) Gesundheit & Sport (/joomla/index.php/gesundheit) Technik

(/joomla/index.php/technik)
Tourismus & Reiseberichte

(/joomla/index.php/tourismus) Gastronomie

(/joomla/index.php/gastronomie) Mode

(/joomla/index.php/mode)
Bildergalerien

(/joomla/index.php/bildergalerien) Impressum

(/joomla/index.php/ueber-uns) Kontakt

(/joomla/index.php/kontakt)

5 verbotene Lebensmittel

Verliere jeden
Tag ein
bisschen von
deinem
Bauchfett,
indem du diese
5 Lebensmittel
NIEMALS isst.



Suche

Suchen ...